

Heureuse de vous voir

Je m'appelle Nicole. Je suis née à Beyrouth et j'ai quitté le Liban à l'âge de 17 ans, en 1975. Ce départ précoce a durablement influencé mon rapport aux lieux, aux récits et aux points de vue, et a façonné une attention particulière aux contextes et aux déplacements.

À Paris, j'ai suivi des études de sociologie, d'aménagement du territoire, d'urbanisme, puis de science politique. J'ai débuté ma carrière comme journaliste avant de travailler comme chargée de recherche en relations internationales, notamment sur le Moyen-Orient et le Maghreb.



©Alain Chémali – 13/04/1993

Ce blog n'est pas le prolongement direct de ce parcours, mais il en porte les traces. Il s'inscrit dans une démarche personnelle, transversale, attentive aux regards obliques et aux liens entre disciplines, idées et formes.

Mariée à un Franco-Libanais journaliste et collagiste, mère de deux grands enfants et grand-mère, j'ai vécu plus de quarante ans à Paris avant de m'installer à Montrouge. Un déplacement modeste, mais un changement de perspective.

Sur *Le Vol du papillon*, je partage des lectures, des découvertes, des envies, des coups de cœur et parfois des agacements. On peut y lire dans l'ordre ou au hasard, picorer, revenir, commenter, échanger.

Merci d'être là. Et à bientôt, au détour d'un battement d'ailes.

Nicole

La communication s'est ensuite imposée comme un champ d'action naturel. J'y ai consacré plus de trente ans : treize années en agences, comme consultante et directrice de clientèle, puis dix-huit ans comme directrice de la communication au sein d'un biocluster engagé dans la recherche en sciences de la vie, en lien étroit avec des laboratoires publics, et des entreprises de biotechnologies.